## Vos idées pour la *santé* parlons-en!

Vos besoins de santé sont au cœur des préoccupations de l'Agence régionale de santé en Occitanie.

Vous souhaitez exprimer votre avis, vos idées et vos propositions pour bâtir des solutions pour la santé près de chez vous : cette consultation citoyenne vous donne la parole!

Nous allons fixer les priorités du Projet régional de santé 2023-2028 en partageant avec vous un même objectif : mieux répondre à vos besoins de santé dans chaque territoire.

Votre santé, c'est le moment d'en parler!

jeparticipe.occitanie.ars.sante.fr



avant le 31 mars 2023



la fabrique citoyenne en santé Occitanie





